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Aos vinte e cinco dias do mês de Setembro do ano de dois mil e vinte, às 09h, sob a presidência 1 
do Prof Celso Luiz Borges de Oliveira, reuniram-se ordinariamente por videoconferência os 2 
seguintes membros: Albany Mendonça; Amenson Gomes; Ana Flavia Santana; Camila 3 
Bezerra Da Silva; Carine Tondo Alves; Elvis Lima Vieira; Fabio Andre Lora; Gabriel 4 
Ribeiro; Jacson Machado; Katia Rocha; Priscila Valdenia Dos Santos; Moacyr Serafim 5 
Junior; Marcia Luciana Cazeta; Roberio Marcelo Rodrigues Ribeiro; Rogério de Jesus; 6 
Roseli Amado Da Silva Garcia; Samantha Serra Costa; Tatiana Cristina. Havendo quorum 7 
regimental, a sessão foi iniciada com a seguinte pauta: 1. Informes; 2. Processos eletrônicos; 3. 8 
Discussão sobre o Regimento Interno da Câmara; 4. O que ocorrer. Primeiro ponto de pauta: 1. 9 
Informes: O professor Robério chamou atenção para o e-mail institucional enviado pelo 10 
professor Ossival à lista de docentes da UFRB por meio do qual faz um desabafo sobre questões 11 
referentes ao trabalho remoto, demonstrando apoio ao professor. Fez um apelo à situação de uma 12 
docente da instituição que se encontra sem recursos para comprar notebook e outros 13 
equipamentos. A professora Albany falou sobre o processo de matrícula, destacou a situação de 14 
reajustes com critérios não estabelecidos no sistema e o excesso de demanda maior que a 15 
possibilidade de oferta. Destacou as irregularidades nos processos de solicitação, falou sobre o 16 
edital da PROPAAE, condicionamento de número de componentes, e frisou que esta é uma 17 
questão que deve ser dialogada com as demais instâncias. O professor Elvis falou sobre acesso 18 
dos alunos, inscrições, vagas ofertadas, alunos fora do cadastro suplementar. O professor 19 
Moacyr também falou sobre os problemas de matrícula e reajustes. O professor Gabriel fez 20 
considerações sobre a fala do professor Robério. Explicou que a ampliação do período de 21 
matrícula foi uma demanda de vários colegiados, de modo que muitos fizeram ofertas mais 22 
reduzidas e, no meio do processo, fizeram acréscimos, levando à extensão do período para 23 
ajustes. Sobre a fala da professora Albany, o professor Gabriel explicou que as alterações 24 
modificaram os critérios que se utilizavam regularmente, e acrescentou que a cotec realizou 25 
simulações, porém houve variáveis não previstas em detrimento do curto prazo de tempo. 26 
Quanto ao edital, o professor Gabriel destacou que cabe articulação com a PROPAAE e vai 27 
levar o ponto à pró reitora de graduação, Karina. Tendo em vista as questões discutidas, o 28 
Presidente sugeriu uma reunião extraordinária para discussão do regimento interno: os 29 
membros aprovaram por unanimidade a retirada do ponto de pauta. O professor Elvis 30 
destacou que o regimento interno do CONSUNI está em discussão e frisou que, em detrimento 31 
disto, o regimento interno da câmara pode não avançar em algumas questões. Segundo ponto de 32 
pauta: 2. Processos eletrônicos: Processos de Permanência: 23007.00007335/2020-97; 33 
23007.00004484/2020-56; 23007.00004218/2020-60; 23007.00002616/2020-52; 34 
23007.00002201/2020-05; 23007.00001046/2020-53: Referendados por unanimidade. PPC, 35 
ACC e TCC do curso de Tecnologia de Alimentos - Processos 23007.00028518/2019-71; 36 
23007.00028076/2019-74; 23007.00028075/2019-04: Os membros realizaram a leitura do 37 
parecer e, em seguida, o Presidente submeteu o parecer de aprovação da relatoria à 38 
votação: Pareceres aprovados por unanimidade. Processo 23007.00004231/2020-97 - 39 
APROVEITAMENTO DE ESTUDOS: Aprovado com uma abstenção. Processo 40 
23007.00012463/2020-60 - TRANSFERÊNCIA EX OFFICIO: O pleno deliberou, por 41 
unanimidade, por encaminhar o processo à Procuradoria Jurídica para análise e parecer. 42 
Processos 23007.00005133/2020-90; 23007.00005069/2020-72: O pleno deliberou, por 43 
unanimidade, encaminhar o processo para análise a parecer da professora Albany 44 
Mendonça e do professor Robério Marcelo. Processo 23007.00003502/2020-89 – 45 
PERMANÊNCIA: O pleno deliberou, com duas abstenções, por aprovar o pedido de 46 
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permanência. Quarto ponto de pauta: 4. O que ocorrer: O professor Robério falou novamente 47 
sobre a carga de trabalho, prazos, acesso a internet, e as dificuldades frente às novas exigências 48 
trazidas pelas atividades remotas. Concordou com a fala da professora Albany quanto à questão 49 
do edital da PROPAAE. Não havendo mais o que ocorrer, a sessão foi encerrada e eu, Manuelle 50 
Carvalho Cardozo, lavrei a presente ata tomando como sede as atividades administrativas – 51 
campus Cruz das Almas - 25 de Setembro de 2020.  52 


